

**Betreff:**

Konzept zur Parkplatzgestaltung am Schloss Freudenberg [CDU]

**Antragstext:**

Antrag der CDU-Fraktion

1. Der Magistrat wird gebeten mitzuteilen, wann der Pachtvertrag für die Parkfläche an der Freudenbergstraße mit der Gesellschaft für Natur und Kunst e. V. beendet wird.
2. Darüber bittet der Ortsbeirat um Vorlage eines Konzeptes zur künftigen Gestaltung der Fläche sowie des Parkens entlang der Schlossmauer.

**Begründung:**

Die Parksituation führt dort immer wieder zu Beschwerden von Bewohnern aus der Siedlung Auf der Heide sowie von Seiten der Tennisabteilung von Eintracht Wiesbaden, deren Zufahrt zur Tennisanlage vor allem an Wochenenden zugeparkt wird. Außerdem befindet sich das gesamte Gelände unterhalb des Schlosses bis an den Weg zum „Himmelreich“ in einem völlig ungepflegten Zustand.

Wiesbaden, 28.09.2009